



新年度が始まり、1カ月が過ぎました！

新学期が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎ4月が終わりました。4月はたくさんの行事があり、少しあわただしかったですが、新野東小の子どもたちは、みんな元気に新学年での学習に励んでいます。5月には共楽運動会があり、連休明けから練習が始まります。気温も高くなる時期なので水分の用意や睡眠時間の確保などご家庭でも、子どもたちの体調管理にご注意ください。連休中に心身ともにリフレッシュして5月も頑張りましょう。

朝会で前期のめあてを発表しました

4月15日(月)の朝会で一人ひとりが前期のめあてを発表しました。

- ・早ね早起きをする・生活リズムをくずさない
- ・漢字をしっかり覚える・計算ミスをしな
- ・字をていねいに書く・好ききらいをしな
- ・そうじをすみずみまでする
- ・年下の子にやさしくする

など自分に合っためあてを立てることができ、そのためにすることも発表できました。達成めざして頑張ってください。

資源回収・奉仕作業



4月21日(日)小雨の降る中での資源回収・奉仕作業、大変お世話になりました。たくさん資源が集まりました。また、校庭も草がなくなりとてもスッキリしました。

P T A 授業参観

今年初めてのP T A 授業参観では、新野の特産品「竹の子」を使ったり、外国語で保護者と交流したり、それぞれのクラスで工夫した授業ができました。新しい学年になり、子どもたちもいつも以上に張り切って参観授業を楽しむことができていました。

今後も、保護者や地域のみなさんが子どもたちの学習の様子を見たり、一緒に活動したりできる機会を作っていきたいと思ひます。



1年生を迎える会

4月24日(水)、5・6年生の計画・進行で1年生の入学を歓迎する1年生を迎える会が開かれました。学校や1年生に関するクイズ、ゲームをみんなで楽しむことができました。これからも全校児童13名でいろいろな活動を楽しみたいで



ラウンド活動

毎週火曜日の朝の活動は「ラウンド」の時間で体力づくりに取り組んでいます。今年初の「ラウンド」の時間は全校児童で50m走をしました。去年よりタイムがよくなった子がたくさんいて、元気いっぱい走り回っていました。これからも様々な種目で体力づくりをしていきます。



一升ヶ森学習

4月26日(金)、春の一升ヶ森学習に行きました。1年生や新しく来た先生方には初めての一升ヶ森登山です。途中でアスレチックや合唱を楽しみながら、みんな元気いっぱい登り切りました。曇り空のため、遠くの景色は見えませんが、頂上で乾杯して飲むジュースはとってもおいしかったです。

